

# Platons Jenseitsmythen werden durch ihre ermahnende Funktion erläutert



## Hades

Die ermahnende Funktion  
der Jenseitsmythen und  
der Unterwelt bei Platon

Von Rafael Moreno González

2023, 350 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-98572-127-6

(Academia Philosophical Studies, Bd. 85)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-127-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-127-6)

Diese Arbeit betrachtet Mythen anhand einer detaillierten Analyse der Jenseitsmythen des *Gorgias*, der *Politeia* und des *Phaidons* als diskursive Werkzeuge, die in ihrem dialogischen Kontext eine ermahnende Funktion erfüllen. Durch sie versucht der Erzähler des Mythos, seine Zuhörer von einem von philosophischen Tugenden geleiteten Leben zu überzeugen. Der Analyse der Mythen geht eine Untersuchung des platonischen Verständnisses des Hades in der *Apologie* und im

*Kratylos* sowie der Anspielungen auf ihn im Protagoras voraus. Dieses Buch bietet eine einheitliche Sicht auf die Verwendung der Jenseitsmythen bei Platon.

*Rafael Moreno González* lehrt Philosophie an der Pontificia Universidad Católica del Perú und der Universidad del Pacífico (Lima).

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.academia-verlag.de](http://www.academia-verlag.de) oder [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [info@academia-verlag.de](mailto:info@academia-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

# Plato's Myths of the Afterlife Explained through their Admonitory Function



## Hades

Die ermahnende Funktion der Jenseitsmythen und der Unterwelt bei Platon

By Rafael Moreno González

2023, 350 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-98572-127-6

(Academia Philosophical Studies, vol. 85)

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-127-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-127-6)

This work considers myths through a detailed analysis of the afterlife myths of the *Gorgias*, *Republic* and *Phaedo*, as discursive tools that fulfil an admonitory function in their dialogical contexts. Through them, the narrator of the myth attempts to convince his listeners to lead a life guided by philosophical virtue. The analysis of the myths is preceded by the study of the Platonic understanding of Hades in the

*Apology* and the *Cratylus*, as well as the allusions to it in the *Protagoras*. As a result, this book offers a unified view of the use of the afterlife myths in the Platonic dialogues.

*Rafael Moreno González* teaches Philosophy at the Pontificia Universidad Católica del Perú (Lima) and the Universidad del Pacífico (Lima).

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.academia-verlag.de](http://www.academia-verlag.de) or [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [info@academia-verlag.de](mailto:info@academia-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).